



ESTÁ ENFOCADO EN CÁNCER DE COLON Y ESÓFAGO GÁSTRICO.

Equipo médico del Higueras realizó inédito procedimiento endoscópico

Como una "revolución" en la cirugía digestiva, calificaron los profesionales del Hospital Higueras de Talcahuano que participaron en la primera intervención vía endoscópica a un paciente de 84 años diagnosticado de cáncer gástrico en eta-

pa inicial.

El cirujano endoscopista, Dr. Álvaro Gallardo, explicó que esta intervención "es un hito en nuestro hospital porque es primera vez que se trata un cáncer gástrico con una vía endoscópica fuera de Santiago, es decir, el pa-

ciente no requirió ningún tipo de incisión".

El subdirector médico del Hospital, Dr. Arturo San Martín, destacó el profesionalismo y avance del equipo, lo cual contribuye directamente en una mejor atención para las y los pacientes de la red y la

macrored. "Esto es un avance muy promisorio, somos el primer hospital público de la región y eso nos tiene muy contentos porque podemos avanzar en una mejor atención quirúrgica para pacientes con este tipo de enfermedades", subrayó. ☺